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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
des Fördervereins Burg Steinbrück 

 2024 
 

 

 

Stattgefunden am 27.04.2024 auf die Burg Steinbrück, um 14:30 Uhr  

 

 

 

Tagesordnung  

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung  

3. Jahresbericht des Vorstands  

4. Kassenbericht und Entlastung des Vorstands  

5. Bericht des Burgherrn  

6. Zielbestimmung für 2024/25  

7. Neuwahlen 1. Vorsitzender; 2. Vorsitzender; 1. Kassenwart; 2. Kassenwart; Kassenprüfer 

8. Anträge  

9. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Top 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Die Schriftführerin begrüßt die Anwesenden Mitglieder. Da die Einladung zur JHV bereits am 10.01.2024 
versendet wurde ist die Einladung ordnungsgemäß erfolgt.  

 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

Die Mitgliederversammlung ist ohne Rücksicht auf die Zahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 
Daher konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt werden. Es waren 20 Personen anwesend und ein 
Mitglied per Teams zugeschaltet. 
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Top 3 Jahresbericht des Vorstands 

Team intern:  

Der 1. Vorsitzende gibt bekannt, dass er seinen Posten in dieser Sitzung abgeben wird. ER verabschiedet 
sich mit einem guten Gefühl und berichtet, dass er mit der Arbeit des vergangenen Jahres sehr zufrieden 
ist. Es ist viel passiert (Bericht in Team Extern) und es ist viel geplant. Wir haben momentan eine gute 
Finanzielle Situation und im letzten Jahr über 5000€ an projektbezogenen Spenden eingenommen. Es 
haben 10 Führungen stattgefunden und er sieht der Zukunft des Vereins mit dem neuen Vorstand in 
guten Händen. Er wird auch weiterhin dem Vorstand zu Seite stehen und wünscht sich eine stärkere 
Beteiligung der Mitglieder am Vereinsgeschehen. 

Team Extern: 

 Berichtet mit einer Fotostrecke über die Teilnahme am Lafferder Markt 
 Im Rahmen des Ferienprogramms mit der Atze wurde mit Kindern auf der Burg ein Fachwerk 

gebaut und ein Tag der offenen Burg durchgeführt 
 Das Sommerfest des Vereins fand im Sommer 2023 das erste Mal statt. Die Gäste hatten einen 

schönen Abend auf der Burg mit Spanferkel, einer Ausstellung über die Fundstücke auf der Burg 
und Kinderschminken. 

 Das Sommer- u. Herbstlager wurden wieder erfolgreich durchgeführt 
 Mit mehreren Fotos berichtet das Team Extern über auf dem Gelände stattgefundenen 

Einsätzen 
 Aufräumarbeiten 

- Auf dem Gelände würden Aufräumarbeiten durchgeführt 
- Die Vereinsgarage wurde leergeräumt und gekündigt. Die Habseligkeiten des Vereins wurden 
mit neuen Regalen auf der Burg untergebracht. 

 Burgupgrades 
- Auf dem Gelände wurde eine virtuelle Führung über Stelen mit QR-Codes erreichtet 
- Es wurde ein Fahrradständer aufgestellt 
- Das Schiebtor der Garage wird wieder gangbar gemacht. Die Arbeiten sind noch nicht 
abgeschlossen 
- Ein Infokasten für den Verein wurde neben dem der Kirche aufgestellt und mit Leben gefüllt 
- Auf dem Bergfried wurde das Wetterschutzdach errichtet. Es fehlt allerdings noch die 
Aufbringung der Teerpappe, die Anbringung der Regenrinne und die Eindeckung. Dies soll 
zeitnah erledigt werden. 

 Digitalisierung 
- Das Internet Saal wurde eingerichtet 
- Die Mitgliederakten wurden Digitalisiert 
- Der Emailverteiler wurde aktualisiert 
- Die Homepage wurde überarbeitet 

 Werbung 
- Es wurde ein neuer Flyer erstellt und verteilt 
- Der Verein hat einen Werbevertrag mit Qualivita abgeschlossen 

 Burgführungen 
- 5 Gebuchte 
- ca. 7 freie bei Veranstaltungen 
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Top 4 Kassenbericht und Entlastung des Vorstands 

 

Kassenstände am 31.12.2023 

 

VB Peine 

Girokonto:  8.606,92 €  

Sparbuch:  10.733,21 € 

Barkasse: 348,56 € 

 

Anfangsbestand am 01.01.2023 13.919,87 € 

Summe aller Ausgaben 2023   5.549,91 € 

Summe aller Einnahmen 2023   11.312,50 € 

Abschlussbestand am 31.12.2023 19.688,69 € 

 

Die Kasse wurde geprüft und der Vorstand durch die Mitglieder entlastet.  

 

Top 5 Bericht des Burgherrn  

Der Burgherr wurde per Teams zugeschaltet. ER bedankt sich für das letzte Jahr und die gute 
Zusammenarbeit mit dem Verein und freut sich dass die Netzwerke in und mit der Region wachsen. 

Er berichtet das bei dem Straßenprojekt nur noch eine Feuerwehranfahrtsprobe durchgeführt werden 
müsse, eine Abnahme sei nicht nötig.  

Weiterhin berichtet er, dass er in Kontakt mit der Firma Steinwolf stehe um die Mauerwerkssanierung 
und damit die Sicherung im Innenhof weiter voran zu treiben. Darüber hinaus soll im Innenhof zukünftig 
eine Holztreppe den Zugang zum ersten OG erleichtern.  

Er entschuldigt sich für seine Abwesenheit und hofft sowohl beim Sommerlager als auch beim 
Sommerfest dabei sein zu können.  
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Top 6 Zielbestimmung für 2024/25  

Rückblick auf die Zielbestimmungen von 2023 

 Umsetzung Wetterschutzdach in Arbeit 
 Umsetzung Schaukasten Fertig 
 Umsetzung Infostelen Fertig 
 Vorplanung Steifensanierung Pausiert 
 Vorplanung Mauerkronensanierung Bergfried Pausiert 
 Vorplanung Einsturzbereich Pausiert 
 Projekt Palas-Freilegung vorantreiben 2024 
 Projekt leckere Burg vorantreiben Pausiert 
 Umzug Garage Fertig 
 Internet Saal Fertig 
 Lafferder Markt 2023 Erfolgreich Teilgenommen 
 Gelände nach Straßenbau wieder herrichten in Arbeit 
 Treppe Kirchgang f. Führungen herrichten Pausiert 
 Möbel Saal in Planung 
 Überarbeitung Flyer Fertig 
 Sommerfest 2023 Erfolgreich gefeiert 

 

Ausblick auf die Zielbestimmungen 2024 

 Wetterschutzdach fertigstellen 
 Projekt Burgfreilegung vorantreiben 
 Gelände nach Straßenbau wieder herrichten 
 Möbel Saal 
 Lafferder Markt 2024 
 Sommerlager 
 Herbstlager 
 Saal herrichten 
 Burgführungen 
 Planung Sanierung Burgpfeiler 
 Planung Sanierung Durchgang beim Holzlager 
 Sommerfest 2024 
 Bußgelder 
 Kinoabend 

 

Ausblick auf die Zielbestimmungen 2025 

 Tag des offenen Denkmals – Stiftung Denkmalschutz 
 Umsetzung Sanierung Pfeiler 
 Umsetzung Sanierung Durchgang beim Holzlager 

 

 Langfristig: 
Zugänglichkeit 1.OG f. Burgführungen 
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Top 7 Neuwahlen 1. Vorsitzender; 2. Vorsitzender; 1. Kassenwart; 2. Kassenwart; Kassenprüfer 

 

Als neuer erster Vorsitzender wird Kevin Kliemsch zur Wahl aufgestellt. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. Herr Kliemsch wird einstimmig und ohne Enthaltungen gewählt.  

 

Als zweiter Vorsitzender wird Finn Hoins zur Wahl aufgestellt. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Herr 
Hoins wird einstimmig und ohne Enthaltungen gewählt.  

 

Als neuer erster Kassenwart wird Daniel Wollweber zur Wahl aufgestellt. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. Herr Wollweber wird einstimmig und ohne Enthaltungen gewählt.  

 

Als neue zweite Kassenwartin wird Renate Tchorkowski zur Wahl aufgestellt. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. Frau Tchorkowski wird einstimmig und ohne Enthaltungen gewählt.  

 

Als neue Kassenprüfer werden Angelika Wollweber und David Schrader zur Wahl aufgestellt. Es gibt 
keine weiteren Kandidaten. Frau Wollweber und Herr Schrader wird einstimmig und ohne Enthaltungen 
gewählt.  

 

Top 8 Anträge  

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 

Top 9 Verschiedenes 

Verabschiedung von Stefan Grandy als ersten Vorsitzenden und Überreichung eines Präsentkorbs.  

Vortrag von Karsten Hoffmann-Kienert zum Thema Tunnel  

Ein Drohnen-Video von Kevin Kliemsch mit Rundflug über die Burg 

Eine Fotostrecke mit Bildern aus dem Inneren der Burg von Karsten Hoffmann-Kienert.  


